

Loïc RENOULT – 61 ans

Cadre commercial , retraité (ER) – Vitré (35)

Adhérent de la SEREP depuis de nombreuses années, j'ai intégré le conseil d'administration en 2011. Ces neuf années passées au conseil d'administration de la SEREP m'ont permis de mieux comprendre le fonctionnement de notre association. Dans un monde économique et financier constamment en mouvement, nous nous devons de bien maîtriser et gérer au mieux les intérêts des adhérents.

La recherche de la performance dans nos placements ne doit en aucun cas, laisser place à la légèreté. Nous nous devons d'être prudent et à la fois oser, innover dans le choix de nos produits financiers.

Sociétaire du CMB depuis plus de 35 ans, je reste fidèle à mes engagements. Etre au Conseil d'Administration de la SEREP correspond à ce que j'attends du mutualisme, en restant toujours aux services de nos adhérents.

C'est toujours dans ce but que je souhaite renouveler mon mandat et que je me présente à vos suffrages.